

Impressions sur le Golf du Grand Saint Emilionnais 22/02/2018

De : jean-paul chollon [mailto:jeanpaul.chollon@orange.fr]

Envoyé : mercredi 28 février 2018 08:50

À : Grand Saint-Emilionnais Golf Club (proshop@segolfclub.com)

Objet : groupe du 22/02/2018, retour sur notre journée sur votre parcours

Mme Mourgue d'Algue,

Tout d'abord merci pour l'accueil de notre groupe le Jeudi 22 Février et pour le geste commercial au niveau tarif compte tenu de la fermeture de 2 tees.

Comme pour la plupart d'entre nous, qui « vadrouillons » depuis plus de 6 ans en Aquitaine et Limousin, cette journée constituait une découverte.

Je me suis permis de demander un retour sur cette journée à mes collègues :

Points positifs :

Beau parcours bien entretenu, fairway larges, greens de très grande qualité tant par l'entretien que par le dessin

Accueil très sympathique

Mais nous regrettons :

L'absence de signalétique sur les routes pour pouvoir arriver à votre golf (entre autre au rond-point à St Magne de Castillon) car il faut vous trouver !!!

L'absence de signalétique au départ de chaque trou (comme cela se fait sur 99% des golfs 18 trous de la région)

Les repères de couleurs pour les départs sont peu visibles

Club House éloigné de la majeure partie des trous..

Absence temporaire de restaurant

Aire de nettoyage des chaussures / Chariots/ Club ?

Le club house est assez succinct pour l'image et les commentaires publiés sur votre site internet.

« ["Classé 7e Meilleur Golf de France en 2016" — Golf Digest USA](#) ???

Détails cosmétiques peut-être pour vous... un investissement minimum qui attirerait plus les joueurs.

Pour le moment votre parcours, pour nous, ne justifie pas les tarifs individuels (70€ / 85€) pratiqués, même en vous comparant au golf du Médoc.

Il serait préférable que vous déduisiez de vos green fees la location du chariot électrique et l'accès au practice et que vous les facturiez séparément..... ce qui ferait un greenfee vers 50€ / 65€ pour les golfeurs 'aquitains', et de ce fait attirerai plus de golfeurs.

Bien cordialement et au plaisir de revenir malgré tout

Jean-Paul Chollon (0676508534) pour « les golfeurs en Vadrouille »

www.jpchol.net/golfeurs-en-vadrouille/

Alain HAMONIC

Bonjour Jean-Paul.

Merci encore de nous avoir organisé cette nouvelle journée golfique de découverte et de convivialité. Malgré le vent froid qui parfois cinglait un peu, je pense surtout à vous, que j'ai vu peiner, qui avec un départ tardif gravissaient donc aussi tardivement le fairway du 18ème trou à la seule ombre d'un soleil qui s'était déjà caché derrière la cime des chênes!

Quels chênes! Ceux de Tom, traduction Américaine de Tom D'Oak du nom de l'architecte! mieux valait que Tome de Chèvre (pour la mauvaise contrepétrie!)

L'environnement est agréable avec de jolies et larges perspectives. Le parcours est varié, long : quasi 9 kms à l'odomètre en ne jouant que 16 trous et sans s'être outre mesure perdu dans les bois à retrouver des balles!

Les départs et les greens de qualité bien entretenus.

Les balles ont souvent pluggé! aussi compte tenu de l'humidité ambiante sous les pieds, nous avons dû et nous nous sommes parfois autorisés à placer la balle de la largeur d'une pile de cartes de score.

Mais là personne n'y peut rien contre la pluie et les intempéries et le golf reste un sport de plein air.

A part cela et pour le reste?

Les marques sur les départs et la signalisation sur le parcours sont au strict minimum.

Les locaux, l'ambiance et l'ensemble des prestations sont de loin en deçà de la qualité et du standing promis par la Famille de Mourgue d'Algue de Gardegan de Tourtirac.... et de St Emilion et ostensiblement vantés sur leur site Internet et les murs de la salle d'accueil.

"Classé 7e Meilleur Golf de France en 2016"

— Golf Digest USA

On ne peut pas parler d'un Club House!

Une restauration sommaire des locaux mais pas de restauration culinaire. Nul doute que des moyens au-dessous de leurs ambitions, la famille a dû faire les fonds de tiroir pour finir les aménagements, heureusement que les Trophées suffisent à la décoration.

Pas de pression d'eau ni de bière à la pression!(pour l'anecdote) ...mais pas de pression d'eau parce que pas d'eau du tout pour nettoyer ses clubs et son chariot! On peut toujours expliquer que le Grand St Emilion est jeune et qu'il ne demande qu'à vieillir! ... il y a cependant et maintenant plus de 2 ans que le "Grand" St Emilion (La commune est très étendue, St Emilion est à +/- 20kms !) est ouvert, il commence donc à avoir un peu de bouteille !

Content de l'avoir goûté, je le consommerai cependant avec modération. Il y a d'autres crus golfiques, moins prétentieux, qui méritent autant d'attention.

En son temps, Margaux aussi était une belle affiche. Le golf n'a pas réussi à faire son trou et heureusement que les Chinois se sont mis à aimer les vins Bordelais!

Amitiés et A bientôt....

Pierre Falloux

Bravo pour le gros rassemblement « en Vadrouille » hier à Gardegan ; Terrain difficile!
J'ai pris moins de plaisir que lors de notre première découverte (avril 2017)... l'état du sol et le vent froid sans doute.

Pierre Thiery

bonjour Jean-Paul,

j'ai eu affreusement froid aussi il ne faut pas t'étonner de ma vision négative inhabituelle chez moi: plus dur que Cameyrac et en plus de la flotte partout sur les fairways, c'est énormément physique; golf pour les rois des coups longs; signalétique qui brillait par son absence aussi des difficultés pour diriger mes coups (toujours très précis comme tu le sais!!!😊😊😊); club house d'amateur (même mon petit crème était froid).

Par contre, cadre magnifique à revoir en période "feuillue" mais.....les prix seront alors certainement trop chers pour moi car je me refuse quelque soit le lieu à mettre un green fee de 90 ou 100€ pour jouer au golf (même si je les met volontiers pour une bouffe).

Je préfère les petites ambiances dordognotes où on se sent chez soi.

sincères amitiés

PIERRE

Claude Sylvain

commentaires golf st emilion

points positifs:parcours très agréables sur le plan golfique et paysagiste, départs parfaits, greens magnifiques avec une roule remarquablement identique du 1 au 18 fairways parfaitement jouables avec un peu d'eau sans boue.

points à améliorer:

panneaux d'information du dessin des trous absent a chaque départ malgré les plaques au sol indiquant les distances panneaux de direction des trous suivants un peu petits difficile à voir quelques fois.

ABSENCE de restaurant

prix parcours excessif

Mais à la fin on a pris un grand plaisir à jouer et en plus grâce à toi on a eu un très bon tarif.

encore merci de ton organisation

Philippe Laurisse

J'ai trouvé que c'était un très beau golf, malheureusement sans resto.

Le parcours est large, varié et offre de très belles vues.

Le positionnement des drapeaux était relativement sympathique mais peu rapidement devenir infernal quand on voit comment les greens sont façonnés.

Philippe

Claude Roubakovitch

Difficile de donner une réponse sans être de parti pris.

J'ai apprécié la qualité des greens et des départs. La largeur des trous laissant le droit à l'erreur.

Pour le reste je déplore la signalétique quasi inexistante tant dans le cheminement surtout pour aller du 11 au 14 que pour le dessin du trou et les informations qui vont bien.

Hélas beaucoup d'eau fortuite en cette période qu'en sera t il à la saison sèche.

Ce qui est sûr c'est que le manque de commodités et le sentiment de pas fini ne plaident pas à justifier les prix demandés.

Claude

Jean Maino

Je suis convaincu que le Golf du Grand St Emilionnais va devenir un beau golf, beaux arbres, reliefs tant du parcours que des green, malgré tout Golf loin de St Emilion, pour l'instant pas plus beau que Vigiers

Point négatifs

Une ruine se trouve au départ et ce n'est pas porteur d'un message de Haut de Gamme, l'entretien n'est pas exceptionnel et le décor du "bar" assez banal

Le Pro Shop et réception sont très moyens

ces remarques ne tenant compte que du Prix (85 / 105 €) que je ne comprends dans leur politique tarifaire, plutôt que de faire une prix "d'Appel" (l'entretien du golf n'est pas vraiment proportionnel au nombre de joueurs, pour faire découvrir le lieu et le golf, ils auraient eu toute l'attitude de l'augmenter au fil des années en fonction du succès - Penser que 100 green fees à 90 € c'est préférable à 200 green fees à 45 € est une erreur, faire découvrir le golf permet de donner envie de revenir et d'inviter des amis à participer et donc d'attirer des membres. Pratiquement aucun fléchage pour diriger les joueurs à arriver sur le Golf.

Donc le parcours va devenir un beau parcours, mais les prestations annexes sont très banales

Bonne journée